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皆さん！すでに御承知だと思いますが、送信されてないユニオン
組合員もいらしゃいますから連絡します。

以下が、ユニオン幹部Ｔ氏とＯ氏がLINEでユニオン組合員の皆さ以下が、ユニオン幹部Ｔ氏とＯ氏がLINEでユニオン組合員の皆さ

んに連絡した内容です。んに連絡した内容です。

お疲れ様です。組合からです。
大一輸の東海労掲示にも書いてありますが、池田さんへの添乗回数が多いと、東海
労が不満を口にしています。
それに関して、前田稔さんがユニオン組合員に「東野営長の住所を知らないか、教
えて欲しいと」聞き回っている様です。
もし聞かれたら、知らないと答えて下さい。
待ち伏せする可能性もありますので最寄り駅等も、知っていても教えないで下さい。
もし現段階で聞かれた所員がいれば組合役員までお知らせください。
宜しくお願いします。

【※所員とは管理用語ですよネェ～！まさか転送ですかネェ～？】

いったい何の為の連絡なんでしょうネェ～？管理者である東野営業
科長を守る為？

それとも、ユニオン組合員である東野営業科長を守る為なんでしょうかネェ～？
何れにしても、パワハラ添乗=犯罪した東野営業科長を擁護する為の連絡に他なら
ないですよネェ～！
ところで、ユニオン幹部である伊田大二輸分会長、丸山地本委員長（当時）、竹崎
地本書記長（当時）、佐藤地本副委員長らは、池田さんが東海労に加入した直後の5
月23日に、池田さんの自宅の最寄り駅【新三田駅】で、池田さんを待ち伏せして
いた事は、記憶に新しいですよネェ～。
自分たちはストーカーをしていながら、まさか管理者としてパワハラをした東野
営業科長が自宅の最寄り駅で待ち伏せされては困ると考えているのではありません
よネェ～。

是非、ユニオン幹部の皆さん！どう考えているのか？教えて欲しいもの
です！

ひょっとしたら、Ｔ氏とＯ氏にも最寄り駅近くでバッティングする可
能性が考えられますが、そうならないことを願っています！！
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